



Comunicado

Casa Alianza de Honduras se congratula y felicita al Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Honduras (COFADEH) por su XXXVIII Aniversario.

Casa Alianza de Honduras (CAH) se congratula en felicitar al Comité de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Honduras (COFADEH) en su 38 aniversario, organización insigne en la defensa de los derechos humanos, en mantener viva la memoria de los 184 desaparecidos y en exigir justicia tanto nacional e internacional por esos crímenes de lesa humanidad.

El COFADEH fue fundado por las y los valientes familiares de los detenidos desaparecidos en una de las épocas más oscuras del país, cuando el gobierno junto al Ejército Nacional, algunos empresarios y el departamento de Estado, implementaron la doctrina de seguridad nacional (DSN).

Esta política de Estado que contempló, en su momento, los asesinatos, las desapariciones y torturas en contra de las personas que luchaban por la justicia de los más pobres, entre ellos líderes políticos, religiosos, sociales y sindicales, entre otros.

Desde su fundación esta organización de derechos humanos no ha dejado de luchar por la justicia, es por eso que ahora también, de manera valiente, acompaña los esfuerzos de defensoras y defensores de derechos humanos y forma parte de importantes coaliciones en la defensa de los pueblos despojados de sus territorios por la industria extractivista y por la entrega del territorio nacional a intereses extranjeros.

Casa Alianza de Honduras, se enorgullece nuevamente en felicitar a esta organización hermana en su XXXVIII aniversario, liderada por Bertha Oliva de Nativí, una de las más insignes defensoras de derechos humanos en el país.

Dado a los 30 días del mes de noviembre del 2020.